

Erfolgreicher Qualifikations-Wettkampf

Fünf Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord nahmen am vergangenen Wochenende in Meilen am letzten Qualifikations-Wettkampf teil.

FURTAL/MEILEN. Für die Teilnahme an der Kantonalen Meisterschaft müssen sich die jüngeren Athletinnen und Athleten in vier Qualifikations-Wettkämpfen mit guten Leistungen einen Startplatz sichern. In Meilen war der letzte Q-Wettkampf in dieser Saison. Fünf Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord nahmen daran teil.

Zuerst war Katja Anderegg in der Kategorie U16 am Start. Sie konnte nur zwei Wurfdisziplinen absolvieren, weil sie am Knie verletzt war. Im Kugelstossen erreichte sie mit 8,57m den dritten Rang und im Diskuswurf wurde sie Vierte mit 23,82m.

Im Anschluss traten zwei U14-Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord an. Irina Bader absolvierte einen 60m-Hürdenlauf in 12,79s, übersprang 1,15m und warf den Speer 11,10m weit. Den 600m-Lauf beendete sie in einer Zeit von 2:24,63min. Mia Kress war im Hürdenlauf schnell unterwegs. Mit 10,93s wurde sie Siebte der U14-Athletinnen. Im Hochsprung erreichte sie 1,10m, beim Speerwurf 10,69m und im 600m-Lauf lief sie nach 2:25,65min ins Ziel.

Erfolgreich im Hochsprung

Malin Müller und Aline Völkle, beide in der Kategorie U12, begannen ihren Wettkampf mit dem 60m-Hürdenlauf. Müller brauchte 12,67s (8. Rang) und Völkle 13,40s für den Sprint über die sechs Hürden. Im Hochsprung lief es für Völkle sehr gut. Sie übersprang 1,15m und wurde Vierte in ihrer Kategorie. Müller erreichte im besten Sprung 1,10m. Im Kugelstossen siegte Müller mit der Weite von 6,98m, Völkle kam auf 4,93m. Beim Drehwurf



Malin Müller (links) und Aline Völkle vom LC Furttal ZH-Nord beim Hürdenlauf in Aktion. Bild: zvg

schleuderte Müller den Velpneu 17,90m weit und Völkle 15,28m. Bei den Q-Wettkämpfen gab es auch Startmöglichkeiten für ältere Athletinnen. U18-Athletin Chiara Bader absolvierte vier Disziplinen. Im 100m-Hür-

denlauf lief sie nach 16,35s über die Zielinie. Beim Kugelstossen wurde eine Weite von 8,80m gemessen. Im Weitersprung lief es ihr sehr gut: Der Sprung auf die Weite von 5,02m bedeutete Rang zwei. Beim Diskuswurf landete

ihr bester Wurf 24,11m. Und nun steigt die Spannung: In den nächsten Tagen erhalten die Athletinnen der Kategorien U12 bis U16 Post und erfahren, wer von ihnen sich für die Kantonale Meisterschaft qualifiziert hat. (e)